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Auch unter schwierigen Wetterbedingungen, konnte Pro Bammental sich auf Zahlreiche 
Zuhörerinnen und Zuhörer beim Infoabend am 17.01.2024 im Restaurant Korfu freuen. 

Die Gemeinderäte Dr. Dimitriou und Kirchner Informierten die Anwesenden Zuhörerinnen und 
Zuhörer mit Gemeinderats Themen und der Begehung des Sanierungsbedürftigen Fußweges 
„Alten Bachweges“ durch die Gemeinderäte Dr. Dimitriou, Marc Kirchner und Michael Ziegler. 
Auch das geplante Baugebiet zwischen Reilsheimer Straße und Elsenz wurde nochmal 
begutachtet. Pro Bammental hat hier als einzige Fraktion nochmals im Haushalt 2024 die 
Gemeindeverwaltung und den Bauträger aufgefordert, jegliche bedenken hinsichtlich der 
Verdrängung des Flächenwassers auszuschließen, damit keinerlei Problemen an den 
bestehenden Gebäuden z.B. an der Reilsheimerstraße, Brunnenwiesen oder Ringstraße führen.  
Zudem wurden auf der Begehung rund den Alten Bachweg die möglichen Stellplätze für 
Sitzbänke und Mülleimer für konstruktive Schachvorschläge an die Verwaltung ermittelt. 
Foto der Pro Bammental Gemeinderäte bei der Begehung des Sanierungsbedürftigen 

„Alten Bachweg“ 

v.l. Dr. Fotis Dimitriou, Michael Ziegler, Marc Kirchner 

Ein zweites großes Thema war das nicht für Bammental Ausreichende Ferien Betreuung 

Angebot der Gemeinde. Hier wird erneut die Gemeinde Aufgefordert eine konstruktive Lösung 

zu erarbeiten. Fakt ist das die 10 geboten Betreuungsplätze nicht ausreichen für eine Gemeinde 

der Größe von Bammental. 

Gez. M. Kirchner 


